

Senasag confisca camiones con 102 toneladas de maíz argentino

El Mundo/Economía/17-08-17.- Lindor Coloro, jefe del Puesto de Control ubicado en Campo Pajoso, municipio de Yacuiba, informó que en coordinación con personeros de la Aduana Nacional, procedieron al **decomiso de 991 quintales de maíz que no contaban con registro sanitario.**

Coloro dio a conocer que este cargamento estaba siendo transportado **en cuatro camiones de alto tonelaje y fueron retenidos y transportados a zona previa en instalaciones de la Aduana.** “Siguiendo procedimientos legales, el propietario de este producto, fue puesto a disposición de la justicia para su posterior investigación”, indicó Coloro.

El funcionario del Senasag sostuvo que **el costo de la incautación supera los \$us 14.700,** dando un duro golpe al contrabando en esta región fronteriza y asegurando la inocuidad de alimentos que ingresan de manera irregular por este puesto fronterizo, además de precautelar la producción nacional de maíz en el sur del territorio. Mayor control en las fronteras es un pedido constante de los productores en Bolivia. Para ver la noticia original hacer clic **AQUÍ.**

El Diario

Reserva de arroz, maíz y trigo alcanza a 262 mil toneladas

Cambio/Economía/17-08-17.- La Empresa de Apoyo a la Producción de Alimentos (Emapa) cumple este mes 10 años de servicio. Con la finalidad de garantizar la seguridad alimentaria nacional **cuenta con una reserva de 262 mil toneladas (t) de arroz, maíz y trigo.**

Un informe que el Ministerio de Desarrollo Productivo y Economía Plural proporcionó a Cambio señala que **la empresa estatal acopió cerca de 2,4 millones de toneladas de granos en sus años de servicio y compró el grano al productor a un precio preferencial por encima del ofertado en el mercado. En la actualidad cuenta con un stock de más de 150 mil t de maíz, 62 mil t de trigo y 50 mil t de arroz, que suman un total de 262 mil toneladas de granos.**

El ministro de Desarrollo Productivo y Economía Plural, Eugenio Rojas, destacó que durante 10 años Emapa apoyó, y lo seguirá haciendo, a los pequeños productores de La Paz, Cochabamba, Santa Cruz, Beni y Chuquisaca con la entrega de insumos agrícolas, asistencia técnica y capacitación.

También colaboró con la industrialización y comercialización de granos con las plantas de acopio en Cuatro Cañadas y San Pedro, de Santa Cruz, y vendió el alimento en su red nacional de tiendas y supermercados.

“Emapa cumple hoy 10 años de servicio por la seguridad alimentaria en el país. Es una empresa estratégica que trabaja desde el acopio en los silos hasta la comercialización para que los precios estén equilibrados en el mercado de Bolivia”, manifestó el ministro Rojas.

En ese marco, la estatal proyecta ampliar su infraestructura agroindustrial con la ejecución de proyectos en Santa Cruz, Beni, Cochabamba y Oruro, para lograr almacenar 442.000 toneladas de alimentos hasta el año 2020.

-
Con el fin de industrializar el grano de trigo, Emapa actualmente lleva adelante la construcción de un molino en Caracollo, al norte de Oruro.